

# NO SE PUEDE COMPRAR CON DINERO PERO CON SANIDAD



El derecho a la asistencia médica es un derecho humano fundamental. En diferentes lugares del mundo, los grupos de Emaús trabajan día a día para que los más pobres puedan acceder a la sanidad.



emaús INTERNACIONAL

350 GRUPOS MIEMBROS PRESENTES EN 37 PAÍSES



Desde hace años, Emaús Internacional y grupos miembros construyen en África y Asia unas mutuas de salud basadas en la solidaridad y gestionadas por las propias personas excluidas.

[WWW.EMMAUS-INTERNATIONAL.ORG](http://WWW.EMMAUS-INTERNATIONAL.ORG)